

Eppo van Nispen disertará en Tabakalera sobre "El futuro de las bibliotecas"

DONOSTIA. El centro Tabakalera de Donostia acogerá el martes, a las 19.30 horas, la charla del experto holandés Eppo van Nispen, que disertará sobre El futuro de las bibliotecas. La conferencia dará inicio al curso Gestor y mediador de la información, organizado en colaboración entre Tabakalera y la Fundación Asmoz de Eusko Ikaskuntza.

Tal y como Eppo van Nispen apunta, su alocución versará sobre los cambios sufridos y los nuevos retos a los que se enfrentan las bibliotecas en un período en el que las tecnologías de la información, la gestión y los hábitos de los usuarios se encuentran en continua transformación.

Van Nispen tiene mucho que decir al respecto. Ha desarrollado una dilatada y exitosa carrera en la industria de la televisión -es uno de los pioneros en la introducción de herramientas interactivas en este medio- y está convencido de que las nuevas tecnologías de la información originarían una profunda transformación en los medios de comunicación y en las instituciones dedicadas a la gestión de la información.

Por ello, decidió abandonar su campo profesional y se adentró en el ámbito bibliotecario. En 2006, en la ciudad holandesa de Delft puso en marcha el proyecto DOK Library Concept Center (www.dok.info). Su objetivo era convertirse en la biblioteca más moderna del mundo y aún hoy trabaja en ello. En 2008 expertos internacionales nombraron a DOK como la primera biblioteca del mundo en lo referente a innovación, y en pocos años han recibido numerosos reconocimientos.